

Rapperswil, 3 juin 2024

Délai de candidature prolongé jusqu'à fin juin

Le Real Estate Award est la distinction la plus importante du secteur suisse de la construction et de l'immobilier. Les entreprises du secteur suisse de la construction et de l'immobilier avaient jusqu'à fin mai pour soumettre leurs projets pour l'édition de cette année du Real Estate Award. Ce délai a été prolongé jusqu'au 30 juin 2024.

Mara Schlumpf, directrice du Real Estate Award AG, explique : «Il y a eu beaucoup de nouveautés cette année pour le Real Estate Award - une nouvelle catégorie, la version française de la page d'accueil - c'est pourquoi nous voulons donner aux candidats potentiels un peu plus de temps pour soumettre leurs projets». Pour postuler, il suffit de remplir le formulaire sur la page d'accueil et d'y joindre un PDF de quatre pages maximum. «Nous acceptons volontiers les candidatures dans toutes les langues nationales et également en anglais», précise Mara Schlumpf.

Les entreprises de toute la Suisse peuvent présenter leurs projets pour le Real Estate Award de cette année jusqu'au 30 juin. La remise des prix aura lieu le 24 octobre au Trafo de Baden.

Contact: Mara Schlumpf / mara.schlumpf@realestateaward.ch